



TSG-Tennis-Saison 2016 Herren 60

Am 06. Mai 2017 war unser erstes Spiel -> gegen MBB, eine neue Mannschaft in unserer Gruppe. Und dieses Spiel ging dann glatt mit 0:6 an unsere Gegner. So mussten alle sieben Spieler geschlagen nach Hause fahren. Erklärungsversuche, wie ..." noch kein Spiel auf Sandplatz gespielt"... Einfach schlecht gelaufen. So jedenfalls sollte es nicht weitergehen!

Am 13. Mai wurde dann gegen TC Friedberg, auch neu in der Gruppe, angetreten. Die Einzelspiele liefen ja recht gut, nur ein Spieler (wer, wird hier aber nicht verraten) gab sein Spiel im Match-Tiebreak ab. Die Doppel waren dann mehr oder weniger schon abgehakt; mit 5:1 Punkten gingen diese Spiele klar zu unseren Gunsten aus.

Am 20. Mai dann unser erstes Heimspiel -> SV Untermeitingen II. Ohne "Mitleid" wurde die Mannschaft "aufgerollt", der klare Sieg mit 6:0 Punkten schaffte nun doch wieder Vertrauen in die Truppe!

Nach der langen Spielpause stand dann TC-Wittelsbach-Aichach als nächste gegnerische Mannschaft auf dem Platz. Diesmal war das Ergebnis im Einzel ausgeglichen, ein Spiel wurde mal wieder im Match-Tiebreak abgegeben (ratet mal von wem?). In den Doppelspielen verlief es ähnlich: ein Spiel 6:4 und 7:5 gewonnen, das zweite Doppel im Match-Tiebreak 8:10 verloren. Schade, aber 3:3 Mannschaftspunkte waren uns sicher.

Der Juli begann mit unserem Spiel in Hörzhausen, noch ein Neuling in der Gruppe. Wie könnte es auch anders sein: Drei Einzel gewonnen, ein Spiel klar mit 0:6 / 0:6 abgegeben (wer das wohl war?). Die Doppel gingen zu unseren Gunsten, wobei auch hier ein Match-Tiebreak die Entscheidung brachte.

Tja, und dann kam unser letztes Heimspiel: SG Römerfeld war mit 4 Spielern angereist. Nur unsere Mannschaft war "stark geschwächt". Unser Dieter, die Nummer 1, stellte seinen Mann und ließ nichts anbrennen. Dann aber musste bereits Gotti als Nummer 5 aufrücken. Die beiden anderen Einzel bestritten Goga, die Nummer 6 und Andreas als Nummer 8 der Spielerliste. Für Andreas war es mehr oder weniger eine klare Sache. Mit seinen platzierten Bällen spielte er seinen Gegner mit 6:1 / 6:1 klar an die Wand. Unser Gotti machte sein Spiel interessant mit 6:0 / 6:7 / 11:9 -> was war hier im 2. Satz passiert? War übrigens ein wichtiger Sieg zum Aufstieg in die LK 22! Noch verrückter dann das Spiel von Goga. Mit 3:6 ging das erste Spiel mehr oder weniger klar an seinen Gegner. Dann aber wurde der "Spieß" umgedreht, Goga gewann sein Spiel mit 6:3. Der Match-Tiebreak brachte mit 10:7 den Punkt für unsere Mannschaft. Nachdem die 4 Einzelspiele auf unserem Konto gelandet waren, waren die Doppel fast nur noch Formsache. Mit 6:0 gingen dann diese verrückten Spiele zu Ende. Wobei wieder einmal bewiesen ist, dass Erfahrung und Ausdauer bei einem Punktspiel ganz wichtig sind. Natürlich wird aber auch ein Quäntchen Glück nicht zurückgewiesen!

Die Bilanz der Saison mit 9:3 Tabellenpunkten war somit nicht ganz so schlecht. Für den Meistertitel hat es diesmal leider nicht gereicht; der 2. Platz wurde somit hart erkämpft. Respekt an die Mannschaft und alle Mitspieler!

AS

